

08.11.2021 - 10:05 Uhr

Plan International Suisse gagne le Prix Jeunesse

Zürich (ots) -

Le samedi 6 novembre, les participant-e-s de la Session des jeunes ont décerné le Prix Jeunesse. Cette année, l'organisation de défense des droits de l'enfant Plan International Suisse a remporté la récompense.

Lors de la Session fédérale des jeunes, l'organisation de défense des droits des enfants et des filles Plan International Suisse a gagné pour la première fois le Prix Jeunesse. Ce prix itinérant, la "Cloche Veto de la jeunesse", est décerné chaque année à une personne ou à une organisation qui est ou a été particulièrement engagée dans les préoccupations de la jeunesse.

L'heureuse gagnante est l'ONG Plan International Suisse, qui travaille avec des enfants et des jeunes du monde entier pour l'égalité des chances et leur donner un avenir autodéterminé. Dans ses projets, l'organisation prône l'éducation, la protection contre les pratiques néfastes et l'autonomisation économique des jeunes, en mettant l'accent sur l'égalité des genres.

Cette année, Plan International Suisse a fait la une des journaux avec un #GirlsTakeover dans le cadre de la Journée mondiale de la fille : La jeune femme Loukina Tille a prononcé le discours d'ouverture d'un congrès spécial de l'ONU aux côtés du conseiller fédéral Alain Berset.

"Nous sommes très heureux de ce prix, particulièrement parce qu'il nous a été remis par les jeunes eux-mêmes. Nous nous engageons à faire en sorte que les enfants, et en particulier les filles et les jeunes femmes du monde entier, puissent façonner activement leur avenir. Ce prix et l'attention qu'il suscite nous aideront à y parvenir", a déclaré Rashid Javed, directeur général de Plan International Suisse.

Les autres nominés étaient Intermundo et feel-ok.ch. Deux facteurs sont déterminants pour la nomination : la qualité, la quantité et l'actualité de l'engagement politique des jeunes ainsi que la conformité aux objectifs de la Session des Jeunes. Son objectif principal est de permettre aux jeunes de participer à la construction de l'avenir.

La Session des Jeunes est maintenant dans sa 30ème année. Pendant quatre jours, environ 200 jeunes de toutes les régions du pays ont discuté de leurs revendications avec les politiciens du Parlement fédéral et ont adopté une résolution à la fin. Cette année, des invités internationaux ont également participé.

Contact pour plus d'information:

- Menoa Stauffer, Communication Plan International Suisse, T +41 44 244 16 47, menoa.stauffer@plan.ch

Plan International Suisse est une organisation autonome à but non lucratif, qui oeuvre en faveur de la cause de l'égalité des genres et des droits des enfants dans différentes parties du monde.

Plan International Suisse fait partie de l'organisation mondiale du développement Plan International. Forte de 80 ans d'expérience, celle-ci s'engage dans le travail avec des enfants, des jeunes, des familles et des communautés du monde entier et assure une présence dans plus de 75 pays. L'organisation se concentre en particulier sur les droits des filles et des jeunes femmes. Dans ce but, Plan International remet en cause les normes et attitudes sociales afin d'amorcer des changements transformateurs pour les adolescentes et les jeunes adultes. Par sa prise d'influence politique et son développement de programmes, l'organisation encourage la formation, l'égalité sociale et les chances économiques des filles.

Contact:

Menoa Stauffer
Communication Plan International Suisse
T +41 44 244 16 47
menoa.stauffer@plan.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018128/100880717> abgerufen werden.